

+ Reúne el secretario de Gobierno a representantes de proveedores de la Ford con la CTM

HERMOSILLO, Son., 19 de Julio de 2017.- Reunidos en Palacio de Gobierno a convocatoria del secretario Miguel Pompa Corella, empresarios, CTM y Gobierno estatal coincidieron en esforzarse por la unidad de esfuerzos que permita garantizar el estado de derecho y la estabilidad que propicia la inversión.

Acudieron por la CTM el secretario general de esa organización Javier Villarreal Gámez, así como colaboradores, ente ellos Vicente Solís Granados, Aurelio Flores García, y Oscar Ortiz Arvayo, y los representantes de Sindicatos de la ensambladora de automóviles Ford y sus proveedoras.

Ellos fueron Ricardo Martínez, de Ford; Alma Estrada, de IAC; Ernesto Sánchez, Cristian Moreno de Lear 1; delegados de las plantas Lear 2, Seglo, Benteler, Secomex, Magna, Martin Rea, Faurecia, etc.

Por las empresas asistieron los dirigentes de organismos empresariales Gerardo Vásquez, de Index, y Marcelo Meouchi, de COPARMEX; Yazaki (con dos plantas en Cd. Obregón, una en Bácum, una en Etchojoa y una en Navojoa, donde laboran unas 12 mil personas); MTK Maquilas Tetakawi (Guaymas y Empalme, donde generan 15 mil empleos), junto con la firma Secomex, proveedora de FORD, empleadora de 120 trabajadores.

Presidieron esta reunión el Secretario de gobierno Miguel Angel Pompa Corella, el Secretario de trabajo Horacio Valenzuela Ibarra y el Secretario de economía Jorge Vidal Ahumada.

PIDEN DIALOGO

Pugna el Estado por la paz laboral

Escrito por Comunicado

Miércoles 19 de Julio de 2017 15:57

El Gobierno estatal hizo un llamado para establecer una mesa de diálogo ante acontecimientos mediáticos dónde particularmente el presidente de INDEX, Gerardo Vázquez Falcón, y el empresario de Secomex, Gerardo González Guerra, declara a medios sobre supuesta inestabilidad laboral en el estado, culpando a CTM de Sonora.

Quiso el dirigente Villarreal Gámez resaltar que el señor González Guerra es accionista de la proveedora de Ford y acusó que “tiene al sindicato blanco o de protección FENASO”.

Su explicación sobre el tema fue, que en mayo los trabajadores de esta empresa se inconformaron por la baja cifra obtenida en el reparto de utilidades (mil pesos), a diferencia de trabajadores de FORD, que recibieron 28 mil.

Tras el reclamo al patrón sin resultado favorable, los trabajadores realizaron un plantón y se provocó paro de producción en la planta Ford; Villarreal hizo ver que a partir de ese momento que el empresario González Guerra empezó a atacar en medios a CTM “porque los trabajadores formaron un sindicato de empresa y se afiliaron a nuestra organización”.

Añade que el nuevo sindicato de Trabajadores de Secomex ya entabló la demanda de titularidad del Contrato Colectivo de Trabajo correspondiente, cuya próxima audiencia es el 8 de agosto y luego habrá una votación secreta para definir al Sindicato que finalmente los represente.

En la reunión con las autoridades estatales, los representantes de Yazaki y MTK afirmaron que sus relaciones contractuales y laborales con los sindicatos cetemistas “son excelentes” y se aclaró que ninguno de los paros a los cuales ahí se había hecho alusión habían sido provocados por CTM o sus sindicatos afiliados.

Fueron, se expuso, “algunos Sindicatos llamados independientes” que pretenden los Contratos Colectivos de YAZAKI y Tetakawi. En esta última intentan demandar la titularidad del Contrato, a través de la solicitud de registro de un nuevo sindicato pero buscan atraer a unos 12 mil obreros que ocupa esta actividad en Empalme, pero la gran mayoría apoya a CTM.

EL ACUERDO

Al terminar la reunión se acordó establecer un Consejo Consultivo en el Parque de FORD y Proveedoras de Hermosillo, conformado por representantes de los sectores obrero, patronal y gobierno a mediados de agosto, para promover el diálogo y prevenir conflictos “que de nada sirven a la imagen que nuestro Estado proyecta hacia el exterior”.

La CTM de Sonora dijo apostar al diálogo como la mejor vía para solucionar conflictos, pero reiteró que por encima de cualquier situación estará la defensa de los derechos de los trabajadores. El dirigente Villarreal insistió en el compromiso y solidaridad “con nuestra gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, y seguiremos haciendo lo necesario para que nuevas empresas y nuevas inversiones lleguen a nuestro Estado”.